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Herr Richter erklärt, dass es momentan keine kritischen Projekte gebe. An der Schule am Schilf-
hof gebe es allerdings eine verlängerte Bauzeit. Die Übergabe sei daher erst im Januar bzw. 
Februar 2019 möglich. Grundsätzlich werden bei allen Bauprojekten Schadstoffmessungen 
durchgeführt. Bei diesen wurde einmalig ein erhöhter Wert festgestellt. Es wurden die entspre-
chenden Maßnahmen zur Behebung eingeleitet.  
Auch sei weiterhin die Marktsituation angespannt und es gebe nur wenig Angebote von Baufir-
men.  
 
Auf Nachfrage von Herr Viehrig zur Zeitschiene am Standort Grundschule Bornim erläutert Herr 
Richter, dass es noch fraglich ist, ob der geplante Nutzungsbeginn Winterferien 2019, eingehal-
ten werden könne. Dies werde man Anfang des Jahres feststellen können. Dann werde man 
Gewissheit haben, ob es Nachsteuerungsbedarf gebe. (Anlage 3) 
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